



**Foro Informal de Coordinación de Calidad
Comisión de Calidad de la Facultad (CCF)
Acta de Acuerdos de la Sesión de 4 de febrero de 2022**

En Granada, siendo las **9:30 horas del viernes 4 de febrero de 2022**, bajo la presidencia del Sr. Decano, se reunieron por videoconferencia los miembros del Foro Informal de Coordinación de Calidad.

Principales cuestiones tratadas:

1. Aprobación, por unanimidad, del Acta de la sesión anterior.
2. Discusión sobre el balance de las audiencias del lunes 24 de enero de 2022 con motivo del proceso de renovación de las acreditaciones del título de Graduado en Ciencias Políticas y de la Administración y del título de Graduado en Sociología. Intervienen, en ese orden, el Sr. Decano, el Coordinador del Grado de Sociología, la Coordinadora del Grado de Ciencias Políticas y de la Administración, y la Sra. Vicedecana de Bienestar, Visibilización y Calidad. Algunas de las aportaciones fueron:
 - a. Utilidad de elaborar una memoria que recoja el balance de las audiencias, tanto desde la visión de los coordinadores de grado y la Sra. Vicedecana de Bienestar, Visibilización y Calidad como de los miembros de la Facultad asistentes a las audiencias (estudiantes y Egresados, profesorado, empleadores y responsables de título).
 - b. Dificultad para involucrar a profesoras del grado en Sociología en el proceso y, en concreto, en las audiencias.
 - c. Propuesta de mejora del funcionamiento de la comisión de garantía de la calidad del grado de Sociología (por ejemplo, el plan de mejora está obsoleto o mejorar la recogida de indicadores).

d. Síntesis de las necesidades detectadas en el proceso de acreditación de los grados: 1) asignaturas con más enfoque profesional (mejorar los contenidos de metodología, conectar las competencias de las asignaturas con las competencias del mercado laboral, uso de software libre, trabajar las competencias blandas); 2) mejorar las herramientas de coordinación vertical y, sobre todo, horizontal entre asignaturas (se evitarían situaciones de intensificación del trabajo del estudiantado) y la coordinación entre el grado y educación abierta; 3) tasa de abandono y tasa de graduación; y 4) mejorar la participación del estudiantado en los proyectos de la Facultad. Además, se sugiere la idea de retomar el programa de mentorización y tutorización, y reactivar las visitas a los IES (potenciales estudiantes).

Vº Bº

Mariano Sánchez Martínez
Decano

Francisco Barros Rodríguez
Secretario de la CCF